
 

 

 
REQUERIMENTO Nº 231/12 

De Informações 
 
 
 

“Referentes à intimação aos 
proprietários de imóveis situados na 
Avenida Mogi-Guaçu, para 
construção de calçada”. 
 

 
Considerando-se, a preocupação desse Vereador com 

relação à construção de calçada na Avenida Mogi-Guaçu, devido aos 
riscos que os pedestres que circulam pelo local correm constantemente, 
e 

 
Considerando-se que, ao ingressar com solicitação junto ao 

Ministério Público, para apuração de eventual ato de negligência do 
Poder Executivo em razão da não adoção de providências para 
construção de calçada na Avenida Mogi-Guaçu, recebi resposta da 
Promotora Alexandra Faccioli, informando que a pedido do Ministério 
Público, a Prefeitura efetuará a notificação e caso não resolva, será 
aberta licitação para execução das calçadas, sendo o custo de cada um 
dos proprietários executado na Justiça,   
                  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:  
 

1 – Até quando o Poder Executivo aguardará a manifestação 
dos proprietários de imóveis situados a Avenida Mogi-Guaçu? 
   

2 – Qual a previsão para início dessa obra tão importante 
para o município? 

 
                   3 – Outras informações que julgar necessárias. 
                                                     
  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 4 de abril 2012. 
 

 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 

 


